
第３回江刺３小学校学校再編準備委員会 会議結果要約 

 

 18：20開会 

 

３ 協議事項 

・前回藤里小学校からご意見をいただいたが、その後どういった変化があったかご説明いた

だければ。 

・前回の会議後に学校、地域の方、ＰＴＡ役員が集まって意見交換した。会議では様々な意

見が出たが、最終的な見解としては原案通り岩谷堂小学校という校名で了承するというこ

とを全員で決定した。それとは別の話になるが、先日の報道で学校再編のロードマップか

らずれていると思われるところがあったので説明を伺いたい。（全協での説明事項：統合後

の玉里グループ５小学校が当面単独校となる見込みの件） 

→再編計画では後期に５小学校が岩谷堂小に統合となっていたが、令和12年度の統合ありき

ではなく、児童数の推移を見て、保護者の皆さんのご意見を聞きながら統合を進めていく

こととなったもの。 

・校名について、岩谷堂小学校とすることにご異議ありませんか。 

― 意見無し 岩谷堂小学校で決定 ― 

 

４ その他 

・スクールバス路線の件だが、藤里伊手地域では小学生と中学生は分けて考えているのか。 

→再来年度からは、小中学生の混乗を、また、来年度からの中学生ルートは２路線だが、再

来年度は４ルート（混乗）を検討中である。来年１月に各学校準備委員会に対し、ルート、

停留所、時刻表の案を提示する。 

・伝統芸能伝承活動は５月に原案が示される予定になっているが、その前に市から方針が示

されるということはあるか。総会など保護者の方が集まるのが４月末から５月、色々聞か

れるし、お金が絡んでくる話でもある。 

→現実的に岩谷堂小に統合して全てをやるというのは難しいと思う。一例として放課後児童

クラブの中で活動していくなど、各学校で検討していただきたい。方針については来年１

月に方向性を示し、時間をかけて調整していただくことでよろしいか。（了承） 

 

 18：40閉会 


